

Geschenke des „Bergdoktors“ für das Pflegeheim



Die BewohnerInnen des Pflegeheims Scheffau können sich seit kurzem über ein mobiles TV-Gerät mit DVD-Player freuen, das aus dem Reinerlös von Bergdoktor-Merchandisingartikeln finanziert und vom Tourismusverband Wilder Kaiser zur Verfügung gestellt wurde. Dieses Geschenk liefert eine willkommene Abwechslung in der momentanen Krisenzeit, denn damit können die Bewohner nun auch an ihren Lieblingsplätzen in entspannter Atmosphäre fernsehen. Neben dem TV-Gerät wurden auch noch Utensilien für die Aktivitäten wie Thera-Bänder oder Schablonen zum Ausschneiden zur Verfügung gestellt.

